



FAES FARMA, S.A. a la **COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES**, remite el siguiente:

COMUNICADO

Se adjunta texto de la Nota de prensa que se va a comunicar en el día de hoy.

3 de abril de 2013

IPSEN TRANSFIERE LA COMERCIALIZACIÓN EN ESPAÑA DE TANAKENE® A FAES FARMA.

Barcelona y Madrid (España), 3 de Abril de 2013 – Ipsen Pharma, S.A., filial de Ipsen (Euronext: IPN; ADR: IPSEY) en España y Faes Farma, S.A., han anunciado hoy la firma de un acuerdo por el que Ipsen Pharma transfiere a Faes Farma la autorización de comercialización de Tanakene®, un medicamento cuyo principio activo es Ginkgo biloba (EGb 761).

*“Nos alegramos transferir Tanakene® a Faes Farma, nuestro socio desde hace tiempo. Esta transferencia responde al deseo del Grupo Ipsen de enfocar su estrategia en 3 áreas terapéuticas: Uro-oncología, Endocrinología y Neurología, y de seguir enfocados en soluciones para el tratamiento de enfermedades debilitantes y cuidado del paciente” dice **Thibaud Eckenschwiller, Director General de la filial española de Ipsen.***

*“Ha sido fácil llegar a un acuerdo con Ipsen. La adquisición de la Unidad de Atención Primaria de Ipsen (Grupo Lasa) en 2005 por Faes Farma dio lugar a una colaboración estrecha entre las dos compañías hasta la actualidad, haciendo posible llegar a un acuerdo de promoción para Tanakene®. El producto se integra perfectamente en nuestra estructura de negocio y es sinérgico con el actual portfolio de Faes. Su reciente desfinanciación nos permite renovar nuestro acuerdo de negocio y al mismo tiempo es un reto y también una oportunidad para destacar su valor terapéutico” dice **Francisco Quintanilla, Director General de Faes Farma.***

Sobre Ipsen

Ipsen es una compañía farmacéutica global orientada a especialistas con unas ventas totales que excedieron 1,1 billones de euros en 2011. La ambición de Ipsen es convertirse en líder de soluciones de salud especializadas para determinadas enfermedades debilitantes. Su estrategia de desarrollo se basa en tres franquicias: neurología endocrinología y uro-oncología. Además, el grupo tiene una política de alianzas activa. La I+D está enfocada en plataformas tecnológicas orientadas al paciente, innovadoras y diferenciadas en péptidos y toxinas. En 2012, los gastos en I+D representaron un total de más de 250 millones euros, más de un 20% de las ventas del grupo. El Grupo tiene cerca de 4.500 empleados en todo el mundo. Las acciones de Ipsen se cotizan en el segmento A de la Bolsa de Paris (IPN, ISIN: FR0010259150) y es candidato al “Service de Règlement Différé” (“SRD”). Ipsen ha implantado el programa Sponsored Level I American Depositary Receipt (ADR) que cotiza en el Mercado OTC en los Estados Unidos de América bajo las siglas IPSEY. Para más información visite www.ipsen.com.

Sobre Faes Farma

Faes Farma es una compañía farmacéutica española cotizada en el Mercado Continuo con filiales en Portugal, Chile, Ecuador y Colombia, y una amplia presencia comercial en Latinoamérica y África.

Las numerosas licencias internacionales de bilastina, antihistamínico de desarrollo propio, en más de 130 mercados, posibilitan una política de diversificación geográfica y de áreas de negocio, que en la actualidad se centra en la comercialización de nuevos productos mediante licencias, la gestión de productos maduros y de farmacia, y la exportación de materias primas, producto terminado y productos veterinarios en 60 países.